Presionan a Pereda a convocar a elecciones

La Paz, 30 de julio. (UPI). (Por Alberto Zuazo Nathes). La oposición y otros secto-res siguen presionando intensamente al nuevo presidente de Bolivia, general Juan Pereda, para que convoque a elecciones a la brevedad, no en 1980 como habria dicho el jefe de gobierno.

En medio de esas presiones cumplió l'ereda su primera semana de gobierno, después de asumir el poder mediante un Golpe de Estado que depuso al general Hugo Banzer, luego que se anularan los comicios del 9 de julio, convocados por éste, en los que los políticos opositores y observadores extranjeros denunciaron fraude a favor de l'ereda. El gabinete de Pereda sostuvo una reunión

de 10 horas y, de acuerdo con informes oficiales, dedicó especial atención a la situación económica y financiera del país, uno de los ángulos más delicados de la actual coyuntura boliviana.

Economía es buena

El nuevo ministro de Finanzas, Jorge 'famayo, dijo, a pesar de todo, que 'la situa-—— Pasa a la página 19

Ladrones balean en Managua a un ex diplomático chileno

Managua, julio 30. (UPI). (Por Leonardo Lacayo). Un ex diplomático chileno fue baleado por individuos no identificados al intentar impedir el robo de su automóvil en una agitada noche en la cual varios estallidos de bombas volvieron a sacudir a esta convulsionada nación cen-troamericana. Jorge del Pulgar Baretto, quien fuera se-cretario de la embajada de Chi-le desde 1973 hasta hace dos años Del Pugar, de 42 años, abando-

recibió un balazo en el pecho y fue inemediatamente trasladado dos años. pero en vez de retor-al Hospital Oriental de esta ca- nar a su pais se radicó aquí y pital, según informó un vocero abrió una oficina de bienes rai-de la Cruz Roja. ces.

Un portavoz del hospital dijo que el ex diplomático se encontraba fuera de peligro, pero que su estado era delicado.

nó el servicio diplomático hace

Estallan bombas

Mientras tanto, unas seis po-

Niegan rumor de asesinato de jonronero cubano en Medellín

Bogota, julio 30. (AP). (Por Jairo Anchique). El gobernador y el administrador de la villa centramoricana y dirigentes del béisbol colombiano calificaron de "runor sin fundamento" la versión de la supuesta muerte en Medellin del pelotero cubano Pedio "Cheito" Rodríguez, a otro miembro de la delegación de Cuba que intervino en los XIII Juegos Centroamericanos, y del Cari-be.º

información.

El diario "El Espectador" escribió en su orimera plana: "De accerdo con la versión. "Cheito" Rodriguez —el máximo jonronero de los Juegos— y el mayor empujador de carreras. habria sido

La versión se originó ayer en sabuesos cubanos, después de comprobarle que pensaba abandolombia por diferentes medios de nar la delegación y notire activativamento.

Juicio hoy a TV de E. U. por programa que originó crimen

San Francisco, julio 30 (UPI). Podria acusarse ante la ley a una estación de televisión por pro-gramas que explotan actos de violencia y de depravación sexual que son luego imitados en la vida real por personas afectadas por tales programas?

Esa será la pregunta que se pro-Pasa a la página 74 -



LIBERADA, Milán, julio 30 (AP) Maria Grazia Mazeochi responde a preguntas de periodistas y au toridades, luego de ser liberada por sus secuestradores que la mantuvieron en cautiverio largo



INTENTABA SUICIDARSE. Nueva York, julio 30 (AP). Un individuo identificado por la policía co-mo Ramón González, subido ayer en una torre del puente Triborough, desde la cual trató de

lanzarse. Policías tratan de acercarse a él para detenerlo. Posteriormente lo lograron y lo trasladaron a una delegación para interrogarlo.



PROMOCION. Tokio. julio 30 (AP). Miss Belleza Norteamericana, Karin Jill Hanks y la Señorita Honduras, Emilia Antonieta Hawit. reparten octavillas de promoción del certamen "Miss Joven nacional 1978", en una tienda de Tokio. Ambas figuran entre 43 bellezas que competirán en el concurso a efectuarse el 4 de agosto.

Temblor deja muertos, daños y desaparecidos en Guatemala

Guatemala, julio 30. (AP). (Por Alfonso Anzueto). Tres muertos, varios desaparecidos y numerosas viviendas daña-das fue el saldo que dejó un temblor de tierra en Patzu, Chimaltenango, según informó hoy la policia. La estación sismológica de la ciudad de México informó que registró ayer a las 14:39 un sismo a 1.200 kilómetros al sur con in-

tensidad de 5 grados en la escala de Ritcher. Las autoridades gua- al oeste de esta capital, temaltecas no tenían una medición

La Policia Nacional, dijo que el temblor causó la muerte de un El sismo provocó escenas de niño de 10 años y dos adultos, que pánico en el departmento de Chi-

Escenas de pánico

murieron eplerrados cuando al mallenango, que fue duramente parecer estaban talando un árbol castigado con el terremoto del 4 en las arenosas goteras de Patzu. de febrero de 1976, que dejó un sublado situado a 82 kilómetros — Pasa a la Página 110

Ejército rastrilla población boliviana en busca de armas

La Paz, julio 30. (DPA). Efectivos militares ocuparon la población de Coripata, en Los Yungas, e iniciaron una operación de rastrillaje destinada a secuestrar las armas que poseen sus pobladores, que a mediados de esta semana fue-poseen sus pobladores, que a mediados de esta semana fue-ron protagonistas de un incidente en el que falleció un miem-bro de la Guardia Nacional. El diario "Presencia" a través de un enviado especial, da cuen-ta de que la operación dejó to-dirigentes considerados responsa-

da la zóna bajo control militar.

Soldados de dos regimientos
Ranger, dotados de armas automáticas, se apostaron en las principales calles de esa tranquila población tropical en busca de los

Organicas cansiderados responsades de los sucesos.

Versión desmentina

Versión oficial del
comando de ejército luego des-

General ecuatoriano acusa a PDC de propiciar comunismo

Santiago, Chile, julio 30. (UPI). El general ecuatoriano Raúl González Alvear, que se encuentra exiliado en Chile desde septiembre de 1975, dijo que la democracia cristiana está llevando su pais hacia el comunismo. Conzález Alvear se asiló en la embajada chilena al fracasar un golpe que encabezara contra el entonces presidente, general general Guillermo Rodríguez Lara.

En entrevista exclusiva al dia y Osvaldo Hurtado. Democristia-rio gobiernista "El Cronista". Gon-no, para viceprosidente, es una zález Alvear rompió por primera demostración "de la connivencia vez el silencio que había mante-nido sobre la situación política de nos". su país. desde que llegara a Chi-

Voz de alerta

"Quiero dar una voz de alerta a mis compatriotas, para que de-jen de lado las ambiciones personales y políticas y se unan para impedir que el comunismo se entronice en el Ecuador", declaró González Alvear.

Según el militar ecuatoriano, el triunfo por mayoría relativa de la lista encabezada por Jaime Roldos, como candidato a presidente y Osvaldo Hurtado, Democristia-

Roldos es postulado por el Mo-vimiento Concentración de Fuer-zas Populares (CFP), que dirige Assad Bucaram, a quien Gonzá lez Alvear agusa de militar "er el comunismo pro-soviético".
"Mi único deseo es alertar a la

gente en mirpais para que haga algo mientras todavía sea tiem-no. Los políticos deben descartar sus ambiciones personalistas y unirse para salvar a la patria del marxismo. No entregarse a un sistema que terminará por ahogar todas las libertades y todas las conciencias".